
令和７年第１回定例会一般質問割り振り 

日 割 発言順 発 言 者 質  問  事  項 

２／21 
 
（金） 

１ 
13 番 

森田 幸一議員 
１ 市長の選挙公約について 

２ 
14 番 

緒方 重則議員 

１ 広報紙の発行について 

２ 交通網の整備について 

３ 
２番 

有郷 豊喜議員 

１ 農業就業者減少への対策について 

２ 市道整備事業十曽線について 

４ 
10 番 

武本 進一議員 

１ エンディングノートについて 

２ 民生委員の成り手不足の解消を 

５ 
３番 

楠元 彩子議員 

１ 教育日本一について 

２ 伊佐市の支援教育の実態について 

３ 地方創生について 

２／26 
 
（水） 

６ 
12 番 

今村 謙作議員 
１ 市内に増加する空き家の有効活用について 

７ 
７番 

星野 元興議員 

１ 伊佐市新庁舎建設工事・大口ふれあいセンター大規

模改修工事安全祈願祭について 

２ 伊佐市奨学生について 

８ 
５番 

奥 浩一議員 
１ 水田対策、活用について 

９ 
11 番 

岩元 努議員 

１ 新庁舎の利便性向上と魅力化策は 

２ 文化会館の利用について 

10 
４番 

中村 浩久議員 

１ 伊佐市の防災体制について 

２ 伊佐市の農業が抱える課題と将来に向けた施策は 

２／27 
 
（木） 

11 
15 番 

畑中 香子議員 

１ 国民健康保険について 

２ 庁舎建設について 

３ 再生可能エネルギーの普及促進について 

４ 学童保育について 

12 
９番 

庵下 信一議員 

１ 市長、市議会議員選挙の投票率低下の要因と投票率

向上対策について 

２ 鳥獣被害の実態と対策について 

13 
１番 

小田原 宏議員 

１ 横断歩道の標識・交差点名の標識の設置について 

２ 伊佐市の小中学校のエアコン普及率について 

３ 真幸・青木バイパスの完成後における流通団地や工

業団地の整備について 

 


